



## Piden investigar la agresión al senador Morón

El grupo parlamentario de Morena en el Senado exigió investigar los actos de violencia que sufrió el senador morenista Miguel Raúl Morón en Apatzingán, Michoacán, durante una asamblea informativa para promover la elección judicial a la arribó un grupo de personas para reventar la sesión.

“Reiteramos nuestra postura de no caer en las provocaciones de grupos antagónicos, cuyas acciones se encaminan hacia la violencia sin la mediación del diálogo, y exigimos que las autoridades competentes investiguen los hechos”, señalaron.

Ante ello, los morenistas recordaron que en la 4T privilegian el diálogo como la única vía para resolver diferencias, por encima de todo, pues es un mecanismo pacífico que excluye cualquier manifestación de violencia y garantiza el intercambio respetuoso de argumentos que ayuden a encontrar coincidencias y construir acuerdos.

Asimismo, expresaron su solidaridad y respaldo al Senador Raúl Morón y celebraron la intención del legislador de continuar participando en reuniones informativas del proceso para elegir a las personas juzgadoras del Poder Judicial. **#VALINARUIZ**